

日韓トンネル実現へ始動

佐賀で調査斜坑起工式



日韓を海底トンネルで結ぶ夢をのせて行われた日韓トンネル調査斜坑起工式

日韓は海底トンネルで、来賓や工事関係者約百人が参加して行われた。午後二時、まず久保木良が関係者並びに協力者に謝意を表し、「今日本のハイウェイ構想には中国側で、その推進を強く要請してきた。日本側は、これまでの経験を行った。」と述べた。続いて同事業の権利委員会理事長が、「この調査斜坑起工式は、工事の無事を祈つた。最後に久保木会長が旗を立て、工事の成功を祈つた。」と述べた。

このあと、高台の会場で懇親会が行われた。日韓トンネル研究委員会代表より、世界(ソニ・サン)前慶熙名誉教授、韓国側を代表して、大副慈英がそれがあい、歴史的な意義ある日と祝した。また来の中から、西郷栄三郎・日本造船会社理事、瀬山義長、吉田健三・鎮西町長、石田

【鎮西町】佐賀県九州と韓国を海底トンネルで結ぶ「日韓トンネル計画」を進めている「国際ハイウェイ建設事業団」(久保木良会長)は、1日、佐賀県鎮西町の海底開拓調査試験坑の起工式を行った。この計画は、国際化財團創設者の森田開拓が東西対立、南北対立などの国際問題解決と恒久的平和の実現を目指すものだ。この日の開式式では、日韓トンネルの建設に向かう具体的な第一歩を踏み出すとともに、構想実現に向け大きな動きを示した。

(15面) 開拓調査

日韓の関係者が集まる 「国際ハイウェイ」の夢のせ



日韓トンネルの予想ルート

きょうの紙面	二階堂氏、「竹下擁立」を撤回 (2面)	新タイプの老人施設を整備へ (3面)	ソ連外相が軍縮暫定合意希望 (5面)	大蔵、今年度歳入欠陥認める (6面)
二階堂氏、「竹下擁立」を撤回 (2面)	新タイプの老人施設を整備へ (3面)	ソ連外相が軍縮暫定合意希望 (5面)	大蔵、今年度歳入欠陥認める (6面)	大蔵、今年度歳入欠陥認める (6面)
朝日が絶賛した元住相訪日 (15面)	新タイプの老人施設を整備へ (3面)	ソ連外相が軍縮暫定合意希望 (5面)	大蔵、今年度歳入欠陥認める (6面)	大蔵、今年度歳入欠陥認める (6面)
二階堂氏、「竹下擁立」を撤回 (2面)	新タイプの老人施設を整備へ (3面)	ソ連外相が軍縮暫定合意希望 (5面)	大蔵、今年度歳入欠陥認める (6面)	大蔵、今年度歳入欠陥認める (6面)

